



A
MONSIEUR LE DIRECTEUR
DE LA CHAMBRE FRANCAISE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE AU MAROC

Objet : Appels à manifestation d'intérêt pour le développement de l'aquaculture dans la Région de Tanger-Tétouan-Al Hoceima

Dans le cadre de sa stratégie de développement de l'aquaculture au Maroc, j'ai l'honneur de porter à votre connaissance que l'Agence Nationale pour le Développement de l'Aquaculture (ANDA) a lancé, en date du 18 juillet 2017, deux Appels à Manifestation d'Intérêt (AMI) pour le développement des projets d'aquaculture dans la Région de Tanger-Tétouan-Al Hoceima.

Ces deux AMI concernent l'exploitation de 22 unités de production, s'étendant sur une superficie de plus de 470 Ha. Le montant d'investissement prévisionnel est estimé à 600 millions de Dirhams avec une production cible annuelle de près de 32 000 tonnes et la création attendue de plus de 500 emplois.

Le premier appel à manifestation d'intérêt, adressé aux investisseurs nationaux et internationaux intéressés par le développement de projets aquacoles dans cette région, offre 18 unités de production en mer, situées dans les provinces de Chefchaouen et d'Al Hoceima. Ces unités de production concernent des projets de pisciculture majoritairement et de conchyliculture.

Le second AMI est destiné aux jeunes entrepreneurs originaires de la Région de Tanger-Tétouan-Al Hoceima. Il offre 4 unités de production de 15 ha chacune pour la réalisation de projets de conchyliculture, deux situées dans la Province d'Al Hoceima et deux autres dans la Province Chefchaouen.

A ce titre, je vous informe que les investisseurs et les jeunes entrepreneurs originaires de la région intéressés par cette activité peuvent télécharger, les dossiers des appels à manifestation d'intérêt les concernant, à partir du site web de l'Agence www.anda.gov.ma.

Compte tenu de l'importance de ce projet stratégique pour le développement socio-économique de cette région du Maroc, je vous prie de bien vouloir inscrire ce projet parmi vos priorités et de lui accorder une démarche spécifique de communication et de promotion auprès des jeunes entrepreneurs et les investisseurs intéressés par le secteur aquacole.

Comptant sur votre appui, je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de ma parfaite considération.


Directrice de l'Agence Nationale
pour le Développement de l'Aquaculture
Signé: Majida MAAROUF